

Bonne fin de semaine pour Yulieski Gourriel aux Ligues japonaises avec 2 coups de circuit



Le Cubain Yulieski Gourriel a marqué 2 coups de circuit cette fin de semaine à la Ligue japonaise de base-ball. Malgré son exploit, son équipe le Yokohama DeNA BayStars a été dominé par l'Hiroshima Toyo Carp.

Yulieski Gourriel a marqué au cours des 15 parties, deux points, en a impulsé 5 autres, a volé une base. Il a une moyenne de 327 points.

Un autre Cubain qui joue dans les Ligues japonaises, Frederich Cepeda a joué comme batteur suppléant samedi. Il a frappé la balle à une reprise. Son équipe, Les Géants de Yomiuri a dominé largement, 9 points à 0 celle de Tokyo Yakult Swallows.



Radio Habana Cuba